

## Region NRW auf den Spuren der Braunkohleenergie...

Am 29. Juni 2019 trafen sich 30 Altpfadfinder aus 8 Gilden zum Regionstreffen NRW. Bei sehr sommerlichen Temperaturen zog es uns in den Kreis Bergheim, zwischen Köln und Aachen.

Das Regionsteam NRW hatte eingeladen und der Tag mit Austausch untereinander und Kultur startete im Pfadfinderheim vom Stamm Reuschenberg (DPSG) in Elsdorf. Nach der Programmvorstellung stand der Austausch im Mittelpunkt.



Bereits vor dem Mittagessen machten interessierte Teilnehmer sich in Fahrgemeinschaften auf dem Weg zum Aussichtspunkt Hambacher Forst.

Nicht nur das schwarze Loch konnte bewundert werden, sondern auch den aus den Medien bekannte Hambacher Forst.

Die Aussicht war beeindruckend und mit diesen Eindrücken ging es zum frisch gegrillten.



Nach einem ausgiebigen Mittagessen und dem ersten Kaffee danach starteten wir zum Schloss Pfaffendorf. Hier gab es die verschiedenen Möglichkeiten sich zu beschäftigen.



Die Dauerausstellung über die rheinische Braunkohleindustrie lockte viele in die kühlen Räume des Schlosses. Geschichtliche Hintergründe über den Tagebau und die Weiterentwicklung waren interessant.

Im fast 7 Hektar großen Schlosspark fand man viele selten Bäume, die extra angesiedelt wurden. Bereits im 19. Jahrhundert wurde der Park im Stil eines englischen Landschaftsgartens gestaltet. Bänke im Schatten und an Wasserflächen luden zum Verweilen ein.

Am späten Nachmittag traten alle wieder die Heimreise an. Ein entspannter und erlebnisreicher Tag fand sein Ende.

Wir danken allen Teilnehmern die am Gelingen des Tages mitgewirkt haben.



Wir freuen uns auf das Regionstreffen 2020 in NRW

Heike, Carsten und Michael

Euer Regionsteam NRW